



**Mi Universidad**

**Ensayo**

*Nombre del Alumno: DIEGO IGNACIO CRISTIANI RAMOS*

*Nombre del tema: UNIDAD 4*

*Parcial:4*

*Nombre de la Materia: mercados financieros*

*Nombre del profesor: YANETH DEL ROCIO*

*Nombre de la Licenciatura: ESTRATEGIAS DE NEGOCIOS*

*Cuatrimestre: 7*

*26/11/21*

Los sectores empresariales monetarios son aquellos en los que se negocian recursos con la función básica de preparar el efectivo a largo plazo, motivación detrás de la activación de efectivo a largo plazo. Se componen principalmente de los mercados de obligaciones, los mercados de valores y el mercado comercial desconocido. Los mercados de obligaciones, los mercados de valores y el mercado comercial desconocido. La motivación del

La motivación del mercado monetario es unir a oferentes y demandantes de activos, y decidir los costes razonables de los distintos recursos, costes razonables para diversos recursos monetarios, Los beneficios que los financiadores obtienen de la presencia de sectores comerciales monetarios incorporan la búsqueda rápida del recurso monetario que se adapte a las necesidades de nuestro emprendimiento y, además, que la especulación tenga un coste razonable.

Además, este emprendimiento tiene un valor razonable, lo que evita que seamos engañados. Lo que no está realmente resuelto El coste está controlado por el coste del mercado orgánico. Una razón más para los sectores de negocios monetarios es que los costes de cambio son tan bajos como cabría esperar. Sin embargo, debemos exigir que decidir el coste razonable del recurso monetario, esto dependerá de los atributos del mercado monetario. cualidades del mercado monetario. Cuanto más se acerque un mercado monetario al ideal de un mercado monetario ideal de un mercado monetario ideal, más cerca estará el coste del recurso de su coste razonable.

El mercado esencial o mercado de emisión es el mercado monetario en el que se dan las protecciones atractivas y en el que las protecciones se mueven de forma interesante. Los mercados de protecciones se dividen en sectores empresariales esenciales y auxiliares, aislando la etapa de emisión de protecciones y la etapa de intercambio posterior. Los sectores de negocio esenciales son aquellos en los que los recursos monetarios negociados son de reciente fabricación, los proveedores de protecciones en el mercado son los elementos que necesitan activos monetarios y que resultan en estas circunstancias del mercado para dar sus protecciones, por el lado de los intereses están

los financiadores, que con excedentes de activos monetarios acuden a estos sectores de negocio para ganar protecciones.

Las protecciones se dan en el mercado esencial, que se utiliza para recaudar fondos de reserva y a lo largo de estas líneas incluye la recaudación de nuevos activos. también, en consecuencia incluye la recaudación de nuevas financiaciones, y a lo largo de estas líneas las protecciones previamente procuradas se intercambian el mercado esencial. las protecciones previamente ganadas se intercambian el mercado opcional, que es un mercado de segunda mano o de reventa. mercado de reventa. El establecimiento de ofertas en el mercado esencial incluye sistemáticamente una expansión en el capital de la porción de una organización. expansión en el capital de la porción de una organización. Por otra parte, las acciones en el mercado opcional Las piezas auxiliares del pastel, por otra parte, son protecciones previamente existentes en la organización que no abordan un incremento en el capital social de la organización. capital social.

El capital del banco se dirige en su mayor parte a los activos obtenidos mediante la emisión de ofertas o el mantenimiento de beneficios. En una u otra estructura, el banco no tiene ningún compromiso de desembolso posterior de los activos. Así se reconoce el capital bancario a partir de diferentes fuentes de activos, que abordan un compromiso futuro del banco de desembolsar reservas. El capital bancario, tal y como se caracteriza aquí, aborda el valor o los activos totales del banco.

El capital puede denominarse esencial o auxiliar. El capital esencial es la consecuencia de la emisión de acciones normales o favorecidas o del mantenimiento de los ingresos, mientras que el capital opcional es la consecuencia de la emisión de acciones normales o favorecidas o del mantenimiento de los beneficios, mientras que el capital auxiliar es la consecuencia de la emisión de pagarés y bonos sometidos. el capital de un banco debe ser adecuado para ingerir los infortunios de trabajo en la ocasión en que los costes o los infortunios superen el pago, mientras que el capital auxiliar es la consecuencia de la emisión de pagarés y bonos sometidos. los costes o los infortunios superan el pago a pesar de los infortunios. Aunque los bonos a largo plazo se consideran a menudo como

capital auxiliar, son una responsabilidad para el banco y por lo tanto no son un ahorro adecuado, de esta manera, no son un almacén adecuado contra las desgracias de trabajo. La emisión de nuevas ofertas debilita la propiedad del banco, ya que la extensión del banco que poseen los inversores existentes disminuye.

El valor privado subvenciona la recaudación de fondos de los patrocinadores financieros institucionales, (por ejemplo, los activos de las rentas vitalicias y las agencias de seguros) y lo utiliza para financiar la organización.

de los financiadores institucionales, (por ejemplo, los activos de las rentas vitalicias y las agencias de seguros) y lo ponen en las organizaciones. lo ponen en las organizaciones. En absoluto como las reservas de capital riesgo, las reservas privadas de valor asumen en general la responsabilidad de las organizaciones y ponen recursos en ellas. en general asumen la responsabilidad de las organizaciones y las supervisan. Sus jefes suelen quedarse con un nivel de los beneficios que obtienen. un nivel de los beneficios que obtienen de sus intereses a cambio de ocuparse del activo. de la reserva.

Asimismo, cobran un gasto anual por su administración del activo. Dado que en general normalmente compran una participación mayor, o todo el negocio, tienen el control para reconstruir el negocio como quieran. reconstruir el negocio como quieran. Venden su participación en la empresa después de un par de años. un par de años. Suponiendo que puedan trabajar significativamente en el negocio mientras lo supervisan,

podrían ofrecer su participación a una organización más a un coste mucho mayor del que pagaron. pagado. Por otra parte, pueden sacar el negocio a bolsa mediante una primera venta de acciones (oferta pública inicial), y pueden ofrecer su participación a una organización más a un coste mucho mayor del que pagaron. primera venta de acciones (oferta pública inicial), y recuperar su empresa en ese momento.